
Hausaufgaben für Fr. 22. Nov. – Lösungen 
 

Graecumkurs // bmaucolin  

Kantharos S. 37 

Ü3 

1. Παρὰ τοῖς κακοῖς ἀνθρώποις φιλία οὐ γίγνεται (Bei den schlechten Menschen entsteht keine 
Freundschaft.) 

2. Τὰ γὰρ καλὰ ἔργα μόνον οἱ σοφοὶ ἄνθρωποι πράττουσιν (Denn die schönen Werke vollbringen 
nur die kundigen Menschen.) 

 

Ü8 

a. ἐσμεν wir sind – εἰμι ich bin – ἐστιν er/sie/es ist – ἐστε ihr seid – εἰσιν sie sind – εἶ du bist 

b. Numerus: Sg. oder Pl. – Akzent: Nur vor dem Akzent tragenden εἶ muss ein Akut auf der letzten 
Silbe des Adjektivs zum Gravis werden; vor den übrigen, akzentlosen Formen (ἐσμεν …) bleibt 
dieser Akut erhalten: 

 φαῦλοί / κακοί / ἀγαθαί ἐσμεν 

 καλή / (δεινόν) εἰμι [das Femininum passt besser zur ersten Person] 

 δεινόν / (καλή) ἐστιν [das Neutrum passt besser zur dritten Person] 

 φαῦλοί / κακοί / ἀγαθαί ἐστε 

 φαῦλοί / κακοί / ἀγαθαί εἰσιν 

 μακρὸς εἶ  


